

## **Presentación del Aula Coral municipal Sanchez Albornoz**

Mi nombre es Juan Carlos y a partir de este curso tendré el honor de ser el director del coro del Instituto de Enseñanza Secundaria Sánchez Albornoz, que formará parte de las Aulas Corales Municipales de la Escuela Municipal de Música, Danza y Artes Escénicas (EMMUDAE) del Excmo. Ayto. de León.

Cuento con algunas décadas de experiencia en el ámbito de la música llevando la dirección de varias agrupaciones vocales de la ciudad y del extrarradio.

Esta actividad músico pedagógica está abierta a todos los chicos y chicas del instituto a partir de 1º de la ESO y se impartirá en el centro en horario de lunes y miércoles de 17:30h a 18:30h.

### **Ventajas y beneficios de apuntarse a una agrupación vocal**

Todos aquellos que decidan formar parte del Aula Coral Sánchez Albornoz, podrán estar en contacto, recrear e interpretar música de diferentes partes del mundo y de diversos estilos. Esto crea un perfecto caldo de cultivo para que los talentos artístico-musicales afloren y se desarrollen con fluidez y normalidad.

Gracias a esta actividad que se creó en la ciudad de León en el año 1982, contamos con numerosos profesionales del mundo de la música que llevan a cabo su actividad como directores, instrumentistas, profesores, técnicos de sonido, cantantes y un sinfín de ramas en las que se divide esta bella profesión y que a día de hoy han pisado los mejores escenarios nacionales e internacionales.

Las Aulas Corales Municipales abren la puerta a todos los adolescentes para ofrecerles la posibilidad de descubrir el canto coral y los beneficios que conlleva, además de encontrar nuevas facetas personales por medio de la música.

El coro se convierte así en un acicate de aprendizaje que abarca múltiples puntos, como la disciplina y trabajo en grupo, técnica vocal y respiratoria enfocadas al habla y al canto, aumento de la capacidad cognitiva y de la memoria, ganando así dominio personal de cara a un escenario y al gran público.

A lo largo del curso, se realizan conciertos de diversa índole y temática, comenzando muchas de estas agrupaciones sus respectivas actuaciones en noviembre, prosiguiendo en navidad, semana cultural, encuentros corales, galas benéficas y por supuesto las muestras corales de fin de curso en el "Espacio Vías" y el "Auditorio Ciudad de León", donde se juntan más de 300 coralistas demostrando al público, el trabajo realizado durante todo el curso con un espectacular concierto que no deja indiferente a nadie.

El programa musical que se elige cada año tiene una temática concreta, interpretando obras de todo el mundo, populares, música de series de ayer y de hoy, así como temas contemporáneos.

Este breve resumen tiene como objetivo mostrar el verdadero alcance de incorporar la música y el canto coral a nuestras vidas, haciendo que muchos de vosotros optéis por animar a vuestros hijos a formar parte de esta excepcional agrupación en la que disfrutarán y compartirán vivencias únicas. ¡Es seguro que no se van a arrepentir!

Para cualquier duda y/o consulta estoy disponible (mensajes) en el teléfono 679 864 963.

Gracias por su atención y colaboración prestada,

Juan Carlos Oliveros Villarreal

Director del Aula Coral